

Petersberg 2022 – Münchener Missionstage

„Partnerschaft ist toll – wie sag ich's meiner
Gemeinde“

Workshop: „Wir entwickeln gute
Kommunikation“

Workshop „Kommunikation“ – die Ebene zu unseren tansanischen Partnern

Kontakte/Kommunikation zu Tansania tw. etwas abgeflacht

WhatsApp – Smartphones weitgehend durchgesetzt, mit Spenden unterstützen

WhatsApp Gruppe mit Tansania

WhatsApp besser/schneller als Email

WhatsApp als mündliche Kommunikation?

Wann WhatsApp und wann Email?

WhatsApp sehr kostengünstig

WhatsApp Dokumentenaustausch möglich

Smartphone als strukturelle Voraussetzung der Partnerschaft

Problem: laufende Vertragskosten

Für Kommunikation – wichtig die Menschen vorher kennen

Weitere soziale Medien im Kontakt nach Tansania?

Workshop „Kommunikation“ – unsere eigene Münchener Gemeinde

Regelmäßige Berichte im Gemeindebrief und bei Gottesdiensten, Partnerschaftsgottesdiensten, Gemeindefest und auch Newsletter

Anfragen von Spendern: Möglichkeiten für Patenschaften / „das ist mein Patenkind“

Jugend einbinden/ansprechen – Konfi, Jugend – etwas tun können

Durch Kommunikation Identifikation schaffen

Digitalplattformen nutzen

Begegnung / Begegnungsreisen –
Jugend als Katalysator / Ansprechpartner

Zoom als Begegnungsform
zwischen den Reisen

Aktualität Homepage nutzen

Bspl.: Internetseite der Süddiözese

Soziale Medien – Facebook, Instagram etc.

Beteiligung Jugendlicher

Patenschaften als Multiplikator?

- z.B. Evangelistenausbildung in Kidugala, Berufsausbildung in Ilembula, Schulausbildung allg
- Entscheidung muss bei Tansaniern liegen

Lokale Presse

Kommunale Medien

Mitteilungsblatt Prodekanate, Kirchengemeinde

Kommunikation und Austausch zwischen Münchener Partnerschaften verbessern